



我 が 町 新 田

平成18年2月28日
第45号
発行 新田町会

新年の所感



新田町会 会長
佐久間 道夫

春の息吹を感じてまいりました。会員の皆様には益々ご健勝のことと存じます。日頃は町会の運営につきまして格別のご協力を賜わり大過なく行事を行う事が出来ました。厚く御礼申し上げます。

新年を穏やかに迎えた東京ですが、豪雪に見舞われた東北地方の情景をテレビ等で目の当たりにし、複雑な気持ちと、一日も早い春の到来を願うものであります。今、葛西地区は、人口増加に伴い、様々な犯罪が発生しておりますが、町会員の方々と葛西警察署、葛西消防署による連携プレーによりまして、一頃より犯罪の件数も大分減少し、「安全・安心パトロール」運動の一一致団結の効果が現れておりますが、昨年は小学生を対象とした誘拐殺人事件が頻繁に発生しまして、世間を震撼させました。安全で安心な街づくりは、「自分達の町は自分達の手で守る」と言う意気込みで、町会の皆様方と一緒に取り組んで行きたいと思います。

小学生の子供達に対する社会の教訓です。誠に嘆かわしい事です。町会員の皆様の小学生の登下校の際は、「人を見たら泥棒と思え」「人を見たら誘拐犯と思え」これが現在の児童安全と安心の為の一歩運動をお願い致します。

いよいよ町会でもっとも大きな行事であります「ふれあいフェスティバル」が5月28日(日)行なわれます。趣向を凝らし、地域の方々と手づくりのフェスティバルになります。

本校のPTAには新田町会と仲町会の二つの地区委員会があり、子どもの登校時の安全指導を始めとして驚いていますことは地域と学校がすばらしい連携のもとに機能していることです。

町会の皆様との連携を密にしていくことで地域と学校が常に一体となり活動しているのが四葛西小の特色です。地域の学校として今後とも町会の皆様との連携を密にしていく所存です。今後とも学校の教育活動によろしくご支援頂ければ幸いです。

町会の皆様に重ねてお願いがございます。最近新聞記事を賑わせております、子どもの登下校を狙う不審者の問題です。現在、葛西地域でも多くの不審者が出没し、地域の中学生は日々不安な思いで登下校しています。そこで、是非とも皆様のお力を貸していただきたいと思います。

町会の皆様に重ねてお願いがございます。最近新聞記事を賑わせております、子どもの登下校を狙う不審者は非常に高く、その上高い防犯意識のもと各種防犯対策が行き届いた結果だと思います。この成果を検証しますと葛西は他に比べ町会・自治会の組織率はいち早く「新田町会防犯パトロール隊」を立ち上げられ、定期的に熱心にパトロールを実施された成果に違ひありません。しかしながら今年に入り管内で車上狙いが多発し、特に新田町会では西葛西七、八丁目。中葛西五、七丁目の駐車場で10件以上発生しています。施錠をしっかりと、又、車内に貴重品を置かないように気を付けてください。重ねて多発地域の駐車場の重点パトロールをして頂きました。今後も「よりよい新田をつくるために」町会皆様のご協力を

私も当署に着任して一年になろうとしています。昨年は3年で10年前の治安水準に戻す「街頭・侵入犯罪抑止総合対策」の集大成の年であり、文字通り葛西警察の総力を挙げ本対策に取り組んだ結果、地域の皆様の献身的なご協力のお陰で所期の目標を達成することができました。

昨年の犯罪発生状況を簡単にご紹介しますと刑法犯総発生件数約5,600件(前年比マイナス約七六〇件)侵入盗、ひったくり等の指定重点犯罪約三九〇件(前年比マイナス約一六〇件)、とりわけ侵入盗については約二九〇件(前年比マイナス約一六〇件)であります。しかし依然として犯罪は多発しており本年は重点犯罪に車上狙い、振り込め詐欺を加え、さらに強力に本対策を恒常に推進してまいります。この成果を検証しますと葛西は他に比べ町会・自治会の組織率が非常に高く、その上高い防犯意識のもと各種防犯対策が行き届いた結果だと思います。特に「新田町会」の皆様はいち早く「新田町会防犯パトロール隊」を立ち上げられ、定期的に熱心にパトロールを実施された成果に違ひありません。しかしながら今年に入り管内で車上狙いが多発し、特に新田町会では西葛西七、八丁目。中葛西五、七丁目の駐車場で10件以上発生しています。施錠をしっかりと、又、車内に貴重品を置かないように気を付けてください。重ねて多発地域の駐車場の重点パトロールをして頂きました。今後も「よりよい新田をつくるために」町会皆様のご協力を

地域の子どもたちを見守り下さい



第四葛西小学校長
末吉 潤一

葛西をより「安全・安心の街」へ



葛西警察署
生活安全課長
小山 明尋

